
Polémica por tranvía en el DF
El proyecto del tranvía con el que Marcelo Ebrard pretende
reactivar el Centro Histórico ha generado una gran polémica
por su elevado costo

Quienya salló a defender el proyecto del tranvía es Moto Del
gado el secretariode Finanzas

del Distrito Federal quien explica que
se ha malinterpretado la cifra de 17 mil
millones depesosque el propiogobier
no capitalino difundió a través de Ru
fino León Tovar el director del Sistema
de Transportes Eléctricos

De acuerdo con Mario Delgado el cos
to en sí del tranvía será de 2 mil millo

nes de pesos que abarca la construc
ción de las vías paraderos adquisición
de los tranvías etc La cifra de 17 mil
millones depesos es el costode suope
ración y mantenimiento en los próxi
mos 25 años a valor presente

El problema es que en la coyuntura
actual el costo sí resulta muy elevado y
tanto el PAN como el PRIhan criticado

el proyecto aunque la inversión la rea
lice el sector privado con una especie
de proyecto llave en mano El objetivo
principal según explican Delgado y Ru
fino León es el rescate del Centro His

tórico porque efectivamenteunode los
problemas de la ciudad de México es
que el Centro Histórico sigue invadido
de ambulantes en las calles posteriores
a la Catedral y Palacio Nacional y con
un severo problema de tránsito

Otro problema además del costo se
rán el megacaos de tránsito que gene
rará la construcción de la ruta de más
de 10 kilómetros que partirá de una zo
na ya de por sí congestionada por el
Metrobus qué es Buenavista aunque
Mario Delgado asegura que el proyecto
contempla obras viales y puentes pea
tonales con el objetivo de evitar proble
mas graves a la circulación

El plazo para adquirir las base con
cluyó elpasados deeneroyaunquehay

19 empresas interesadas tendrán que
integrarse consorcios de operadores
empresas constructoras y el 19 de
marzo se dará a conocer el fallo

Lo que busca Marcelo Ebrard es que

este polémico tranvía que desde lue
go seráultramoderno se conviertaen
unicono de la ciudadyenunatractivo
turístico aunque las grandes ciuda
des del mundo como París Nueva
York y Londres no tienen tranvías si
no un eficiente sistema de metro

INDUSTRIA FARMACÉUTI
CA ENFRENTADA POR SON
La resolución de la Su
prema Corte de Justicia
a favor de los grandes
empresas farmacéuticas
que les permitirá am
pliar la vigencia de las
patentes por 20 años
más cuando se incluyan
sustancias activas com
binadas en una nueva

formulación ha genera
do una protesta enérgica de los fabri
cantes de medicamentos genéricos
Dagoberto Cortés presidente de la
Asociación Nacional de Fabricantes
de Medicamentos Anafam asegura
que no sólo se afectará con esta reso
lución a los fabricantes de genéricos
sino al sector salud porquepagaráun
mayor costo por los medicamentos

Ahora los laboratorios asegura po
drán subir a la gaceta oficial patentes
de formulación incluso con sustancias
activas que teníanlapatentevendda y
en el momento en que estén publica
das en la gaceta se extenderá ¿paten
te otros 20 años y ningún otro labora
torio podrá seguir Maleando genéri

cos con esa sustancia activapor lo que
se encarecerá el costo al público y al
principal comprador de medicamen
tos en México que es el sector salud

Por suparte la Asociación Mexica
na de Industrias de Investigación
Farmeceútica niega que el fallo de la
Suprema Corte de Justicia de la Na
ción alargue lapatente yaque el plazo
de 20 años es improrrogable y que el

otorgamiento de distintas patentes
por formulación uso y sustancia ac
tiva representa una protección a in
venciones distintas no a una exten
sión para el mismo medicamento

LaAnafam sinembargo no seque
dará cruzada de brazos y puesto que
el fallo de la SCJN es laúltima instan
cia buscarán ahora un cambio en el
marco jurídico para eliminar la figura
de proceso de vinculación de los pro
ductos que se publican en la gaceta

Dagoberto Cortés aseguraque los fa
bricantes de genéricos sí respetan la

ley y el derecho de pro
piedad intelectual pero
insiste en que está en
riesgo la industria de ge
néricos justo cuando a
partir de febrero próxi
mo ya sólo se podrán
venderenel mercado ge
néricos fabricados por
laboratorios que hayan
renovado su registro an

te la Secretaría de Salud y Cofepris

TELMEX DEFIENDE CAM
BIOS EN PRODK3Y

Andrés Vázquez de Mercado direc
tor de Mercado Residencial de Tel
mex reconoció que el cambio en co
rreo Prodigy ahora Infinitum sor
prendió a los usuarios y a muchos no
les gustó pero se realizarán ajustes
como agrandarel tipode letrapara fa
cilitar la lectura de los correos El ob
jetivode los cambios conlanuevatec1
nología explicó es ser competitivo
frente a otras opciones más eficientes
y amigables de los servicios que ofre
cen Gmail y Hotmail

H problema es que en
la coyuntura actual el
costo sí resulta muy
elevado PAN y PRI
critican el proyecto
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